

JCAWネットワーキングイベントの開催報告

2013年7月23日
会員担当理事 田中敏晶

7月12日（金）、JCAW主催のネットワーキングイベントを開催いたしました。当日は最近ワシントンDCへ赴任された方々を含む100名近い皆様にご参加を頂き、活発なネットワーキングが行われました。



今年も昨年と同様に、日立様よりネットワーキングイベントの会場をご提供頂きました。当日は、寺澤幹事からの乾杯の発声でイベントが始まりました。イベントにおいては、参加者同士の交流に主眼をおき、開催時間中は自由に交流頂く形式としました。イベントの最後には、柳原会長から挨拶を頂き、商工会の活動内容の紹介や新規加入の勧誘についてお話を頂きました。赴任されて間もないという参加者の一人は、会の終了間際に名刺の束を持って来られ、「多くの方と話すことができ、とても有意義でした。」と仰っていました。

当日参加された方の中には、さっそく商工会へ入会の申し込みをされた方もいました。また、ネットワーキングイベントをより効果的なものにするために、参加者から頂いた名刺には、各人から簡単な自己紹介のメッセージを添えて頂き、イベント終了後に参加者に配布しました。人脈の町とも言われるこのワシントンDCで、会員の皆様のネットワーキングに少しでも役に立っただけであれば幸いです。

